

السيد / ناصر عبدالله العبدالله الغني المحترم
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: مصرف قطر الإسلامي (المصرف) يعلن عن الموافقة على توزيع أرباح نقدية مرحلية

بالإشارة إلى الإعلان الصادر بتاريخ 16 يوليو 2024 بشأن موافقة مجلس إدارة مصرف قطر الإسلامي (المصرف) على توزيع أرباح نقدية مرحلية على المساهمين، يسر المصرف الإعلان عن الحصول على جميع الموافقات اللازمة للمضي قدماً في توزيع أرباح نقدية مرحلية.

يُرجى العلم بأنه سيتم توزيع الأرباح النقدية المرحلية بنسبة 25% من القيمة الاسمية للسهم الواحد (أي 0.25 ريال قطري للسهم الواحد) تُستحق لمساهمي المصرف عند إغلاق جلسة التداول يوم 24 يوليو 2024.

وسوف تقوم شركة إيداع بدفع الأرباح المرحلية وفقاً للقواعد واللوائح المعمول بها.

QIB announces approval to pay interim cash dividends

Further to our announcement on 16th July 2024 with respect to QIB Board of Directors authorizing the distribution of interim cash dividend to shareholders, QIB is pleased to inform that we have received all the necessary approvals to proceed with interim cash dividend payment.

Please note an interim cash dividend distribution of 25% of the nominal share value (QAR 0.25 per share), will be paid to eligible shareholders as at the close of trading on 24 July 2024.

EDAA will handle the payment of interim dividends in accordance with applicable rules and regulations.

وتفضلوا بقبول خالص التقدير والاحترام،،،



ريم المطوي
مسؤول الاتصال مع السوق

نسخة :

- السادة/ هيئة قطر للأسواق المالية المحترمين
- السادة/ شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية المحترمين